

Ruswil: Jubiläumsausflug der Ortsmusik Rüediswil

# Wunderbare und lustige Erlebnisse

Zum 70-Jahr-Jubiläum reisten die Musikantinnen und Musikanter der Ortsmusik Rüediswil am vergangenen Wochenende an den Bielersee und nahm am «Läset Sunntig» in Erlach teil.

In Erlach angekommen, wurde die Zivilschutzunterkunft am Samstagvormittag, 28. September, kurz bezogen. Danach ging es bei passendem Wetter mit dem Car weiter hoch über den Bielersee nach Prêles, wo bei herrlicher Aussicht in die Berner- und Zentralschweizer Alpen das Mittagessen aufgetischt wurde. Eine mehr oder weniger rasante Trottiabfahrt durch den Wald und die Weinberge führte den Verein zurück an den See nach Ligerz.

In kurzen Pausen wurden geographische und geschichtliche Ereignisse erklärt, die ein oder andere Weintraube genascht und nicht zuletzt erfreute man sich über das herrliche Panorama. Heil in Ligerz angekommen, vertrieben sich die Musikantinnen und Musikanter die Zeit mit Wein-Degustationen oder einer Zwischenmahlzeit im traumhaften Dorf, bevor die Reise zurück nach Erlach führte. Dieses Mal jedoch bei



Die Musikantinnen und Musikanter nach einer rasanten Trottiabfahrt am Bielersee. Foto zVg

einer windigen Schifffahrt über den Bielersee, vorbei an der St. Petersinsel. In Erlach hatten die Mitglieder Zeit zur freien Verfügung, um das Städtli und den Wein kennen zu lernen. Nach dem gemeinsamen Abendessen verbrachten die Musikantinnen und Musikanter individuell den Abend und die Nacht in Erlach, wobei das Degustieren des örtlichen Weines nie ganz vergessen ging. Dank zwei Bands, die in den Gassen für viel Stimmung sorgten, wurde einem nie kalt, sanken die Temperaturen stark, nach Sonnenuntergang.

Nach einer kurzen Nacht startete die Ortsmusik mit einem zügigen Morgenmarsch zu einem Bauernhof und wurde dort mit einem feinen, ausgiebigen Brunch, überrascht. Während des Brunchs erhielt der Verein vom vereinsinternen Pater Lukas eine kurze Morgenmesse und den Segen für eine gute musikalische Leistung und ein schönes Fest. Um die Mittagszeit fanden Platzkonzerte im ganzen Städtchen statt, wo das Corps um Florian Lang seinen Teil dazu beitrug. Der eigentliche Teil des Ausflugs folgte

am Nachmittag beim eindrücklichen Umzug des «Läset Sunntig», an dem auch die Ortsmusik mitmarschierte. Nach einem weiteren Platzkonzert im Städtchen wurden noch Hunger und Durst gestillt. Man bevorzugte jedoch lieber Bier als Wein. Reich an vielen wunderbaren und lustigen Erlebnissen und mit einer Portion Müdigkeit, trat die Ortsmusik die Heimreise an.

Vorschau:

Jahreskonzert am 9., 13. und 17. November 2019.

Weitere Infos auf [www.ortsmusik.ch](http://www.ortsmusik.ch).